

Unsere Veranstaltungen sind i.d.R. für alle interessierten Frauen jeder Altersstufe offen. Nur die Veranstaltungen für „Frühjahrsfrauen“ sind für jüngere Frauen bis zu ca. 65 Jahren vorgesehen.

Nähere Informationen zu den einzelnen Veranstaltungen erhalten Sie bei

der Geschäftsstelle

HELIAND – Kreis Katholischer Frauen

– Geschäftsführerin Rita Ocker –

Hussenhofer Str. 39,
73529 Schwäbisch Gmünd
Telefon: 07171 - 99 87 355
Fax: 07171 - 99 87 356

E-Mail: info@heliandbund.de
Internet: www.heliandbund.de



Fotos Außenseite: Jutta Müller

Regionale Gruppen

„Nordlichter“ und „Rheintöchter“ heißen die beiden jüngeren regionalen Gruppen, die vor einigen Jahren neu gegründet wurden. Spirituelle Angebote, aktuelle Themen, Kunst, Kultur und kleine Reisen stehen auf ihrem Programm.

Das Gebiet der Nordlichter erstreckt sich von Itzehoe über Berlin bis Hoyerswerda, sie treffen sich an zwei bis drei Wochenenden im Jahr.

Die Rheintöchter leben zwischen Südpfalz und Südhessen, sie treffen sich fünf bis sechs Mal im Jahr an einem Wochentag.

In beiden Gruppen hat sich schnell die für den HELIAND typische Atmosphäre von Offenheit und Herzlichkeit entwickelt und beide Gruppen freuen sich über interessierte neue Frauen.

Wenn Sie die Nordlichter oder Rheintöchter kennenlernen möchten, vermittelt die Geschäftsstelle (s. Nebenseite) den Kontakt.

Herzlich willkommen!

Interessantes für interessierte Frauen



Angeboten vom

HELIAND – Kreis Katholischer Frauen

2021

Denn der dich behütet, schläft nicht

Jahrestreffen
2. - 5. 9. 2021 Waldfischbach-Burgalben



Die verwandelnde Gotteserfahrung in der Wüste

Die Geschichte des Elias zeigt uns den Weg durch eine Krise, das Hadern und Aufbegehren, den Zusammenbruch, aber dadurch die Möglichkeit einer neuen Gotteserfahrung, neuer Sinnfindung und neuer Handlungsmöglichkeiten. Die Musik begleitet uns in die dunkle Verzweiflung, gibt uns Trost und Nahrung in den herrlichen Engelschören und lässt uns teilhaben an der Gotteserscheinung auf dem Berg Horeb. Als Verwandelter kehrt Elias in die Welt zurück.

Barbara Meier ist Dipl.-Musikerin und Dipl.-Eheberaterin, Schwerpunkt Paarberatung und Krisenintervention. Sie wird uns die Musik intensiv erleben lassen, musikalische Mittel erklären, mit denen Gefühle und Zustände dargestellt werden und immer wieder Hinweise zur psychischen Verarbeitung von Krisen geben. Gerade die Musik findet Zugang zu Bereichen der Seele, die durch Worte nicht erreicht werden.

Treffen der Frühjahrsfrauen

Das Treffen der Frühjahrsfrauen – traditionsgemäß im Frühjahr - muss leider auch in diesem Jahr aufgrund der Corona-Pandemie ausfallen.

Zum Jahrestreffen sind alle Frauen herzlich eingeladen.

Eine Teilnahme am Jahrestreffen ist auch verkürzt nur am 3. - 5. 9. 2021 möglich!

Wer am Donnerstag noch nicht anreisen kann, nimmt nur am Wochenende teil. Das Programm ist entsprechend gestaltet, der Samstag bietet eine eigene Einheit.

Alle, die erst ab Freitag, 3. September 2021 teilnehmen können, sind herzlich willkommen.

Im Anschluss an das Jahrestreffen laden wir ein zu

Ferien in Gemeinschaft

5. 9. – 10. 9. 2021



Fotos Innenseite: Edith Lieb-Singe

30 Jahre Deutsche Einheit - Wie vereint sind wir?

**Generationen im Gespräch –
Tagung für Frauen aus Ost und West**

1. 10. - 3. 10. 2021 in Berlin

Das wiedervereinte Deutschland ist für jüngere Frauen selbstverständlich, sie kennen nichts anderes – ältere Frauen hingegen erlebten und erleben die Entwicklungen sehr unterschiedlich. Diese Erfahrungen werden aufgegriffen wie stets beim Treffen „Generationen im Gespräch“ in verschiedenen Angeboten und bei einem munteren Rahmenprogramm.

Wir wollen Menschen hören und befragen, die den Prozess des Zusammenwachsens miterlebt, mitgetragen und mitgestaltet haben.

Das Hauptreferat hält Frau Marianne Birthler, weitere Zeitzeuginnen geben Impulse für Gesprächskreise und Austausch.

Frauen jeden Alters sind herzlich eingeladen.

Marianne Birthler ist

- Politikerin und
- Mitglied Bündnis 90 /die Grünen

Sie war

- Gründungsmitglied des Arbeitskreises „Solidarische Kirche“
- Vertreterin am „Runden Tisch“
- Bundesbeauftragte für die Aufarbeitung der Unterlagen des Staatssicherheitsdienstes der DDR